



---

# communiqué

---

Date Le 25 juin 1991

N° 147

Pour publication

## DES CANADIENS PARTICIPENT AUX TRAVAUX D'UNE COMMISSION SPÉCIALE DES NATIONS UNIES CHARGÉE D'ÉLIMINER LES ARMES DE DESTRUCTION MASSIVE DE L'IRAK

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et le ministre de la Défense nationale, l'honorable Marcel Masse, ont annoncé aujourd'hui que des spécialistes canadiens participaient aux travaux de la Commission spéciale des Nations Unies chargée d'éliminer les armes de destruction massive de l'Irak. Il s'agit de M. Ron Cleminson, spécialiste du contrôle des armements à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, du lieutenant-colonel James Knapp et de M. Peter Lockwood, tous deux spécialistes de la défense contre les armes chimiques au ministère de la Défense nationale.

«Le monde entier a retenu son souffle lorsque l'Irak a lancé des missiles Scud contre ses voisins, en menaçant ensuite de munir ces engins de têtes chimiques, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Il est satisfaisant de constater que des spécialistes canadiens aident la Commission à se débarrasser de ces armes.»

En vertu de la Résolution n° 687 du Conseil de sécurité, l'Irak doit fournir un inventaire de toutes ses armes chimiques et biologiques, de toute matière nucléaire en sa possession utilisable à des fins d'armement et de tous ses missiles balistiques. La tâche de la Commission spéciale des Nations Unies consiste à effectuer des inspections sur place et à prendre livraison des armes remises par l'Irak en vue de les détruire ou de les mettre en lieu sûr.

«Les spécialistes des Forces armées canadiennes et les scientifiques du ministère de la Défense jouissent d'une réputation exceptionnelle dans le domaine de la défense contre les agents chimiques et biologiques, a déclaré M. Masse. Les